

Guadalajara, Jalisco.- En el marco de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, rectores y directores de diferentes instituciones de educación superior de México se dieron cita en el Seminario Internacional de Educación Superior, dirigido a la Alta Dirección Universitaria.

En este encuentro, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes conversó con sus homólogos universitarios, con quienes dialogó sobre temas relacionados con las principales tendencias y nuevos desafíos que enfrentan las universidades mexicanas en los ámbitos nacional e internacional, de acuerdo a la agenda de trabajo propuesta para esta reunión.

Este Seminario fue organizado por la Benemérita Universidad de Guadalajara, en conjunto con el Planeamiento de la Educación de la UNESCO, y la ANUIES; y contó con la participación de conferencistas magistrales con quienes además se analizaron las principales fortalezas de la IES en el país.

